
ОСОБЫЕ ВЕСТИ КНИГИ ОТКРОВЕНИЕ
События настоящего времени не могут оставить кого-либо равнодушным. На наших глазах 

исполняются библейские пророчества о военных конфликтах и вражде между народами, о природных 
катаклизмах и эпидемиях, уносящих человеческие жизни. Политическая напряжённость, экономическая 
неурядица, падение уровня жизни — всё это плохие предзнаменования. Наш мир охвачен страхом, и 
многие задаются вопросом: чем всё это закончится?

В Священном Писании Бог заверяет: «Я возвещаю от начала, что будет в конце, и от древних 
времён то, что ещё не сделалось» (книга пророка Исаии 46:10). «Ибо Господь Бог ничего не делает, 
не открыв Своей тайны рабам Своим, пророкам» (книга пророка Амоса 3:7). Эти библейские цитаты 
свидетельствуют, что ход мировой истории всё ещё находится в руках Божьих. И Он готов открыть нам 
Свои тайны, чтобы защитить нас и наших близких от надвигающейся беды. А нас действительно ожидают 
непростые времена.

Пророчества, которые мы затронем, имеют прямое отношение к будущему каждого человека на 
земле. Их условно можно назвать «вестями трёх ангелов». Записаны они в последней библейской книге 
«Апокалипсис» (Откровение). Но чтобы правильно понять эти вести, нам следует знать о главных 
особенностях библейских пророчеств.

Во-первых, наш мир существует в реалиях, которые Библия описывает категориями борьбы между 
добром и злом. Причём в наши дни зло с лёгкостью играет роль добра — настолько мир стал иллюзорным и
фальшивым: «Зло называют добром, и добро — злом, тьму почитают светом и свет — тьмою» (книга 
пророка Исаии 5:20). В результате даже здравомыслящий человек зачастую не способен самостоятельно 
разобраться в «закрученных» сюжетах современной истории. Цель библейских пророчеств — показать 
подлинную картину мировых событий.

Во-вторых, Библия учит, что все люди сотворены Создателем для вечной жизни, но стали смертными
в результате греха. «Все согрешили и лишены славы Божией», а «возмездие за грех — смерть» 
(Послание римлянам 3:23; 6:23). Но Бог настолько ценит каждого человека, что предусмотрел 
возможность спасти нас от наказания за наши грехи. Как? Через веру в Сына Божьего Иисуса Христа, 
Который ценой Своей крови, пролитой на Голгофе, заплатил за наше прощение на Божьем суде. «Ибо так 
возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий, верующий в Него, не погиб, 
но имел жизнь вечную» (Библия, Евангелие от Иоанна 3:16). Следовательно, главная цель библейских 
пророчеств — раскрыть Божий план спасения и явить нам Его заботу и любовь.

ВЕСТЬ ПЕРВОГО АНГЕЛА:
БОЖИЙ СУД ОЖИДАЕТ КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА

«И увидел я другого Ангела, летящего посредине неба, который имел вечное Евангелие, 
чтобы благовествовать живущим на земле, и всякому племени, и колену, и языку, и народу; и 
говорил он громким голосом: убойтесь Бога и воздайте Ему славу, ибо наступил час суда Его, и 
поклонитесь Сотворившему небо, и землю, и море, и источники вод» (Откровение 14:6, 7).

Итак, перед нами предстаёт ангел, который торжественно провозглашает всему миру: наступил час 
Божьего суда! О чём предупреждает нас эта весть? Перед тем, как поставить точку в земной истории, Бог 
произведёт суд над каждым человеком. Ангел заявляет, что следственный Божий суд уже идёт! На нём за 
свои поступки будете отвечать лично вы. Не ваш начальник, не ваш священник. Вы — один! Осознаёте ли 
вы всю серьёзность этой вести?

Какими критериями воспользуется Бог для вынесения оправдательного приговора? Примет ли Он во 
внимание вашу национальность, социальное положение? Учтёт ли добропорядочность или прилежное 
посещение церкви? Разумно поставить эти вопросы прежде, чем на суде прозвучит ваше имя, не так ли?

Библия отвечает на них: «Выслушаем сущность всего: бойся Бога и заповеди Его соблюдай, 
потому что в этом всё для человека; ибо всякое дело Бог приведёт на суд и всё тайное, хорошо ли 
оно, или худо» (книга Екклесиаста 12:13, 14). В этих словах раскрыта роль Божьих заповедей на суде. 
Поскольку Закон — основа Божьего правления, он и окажется на суде высшим мерилом, в соответствии с 
которым будут сверяться деяния всех людей, считающих себя верующими.

Десять заповедей (Божий закон с комментариями)
Книга Исход 20 глава

I
«Я Господь, Бог твой… да не будет у тебя других богов пред лицом Моим». Бог один, Тот, Кто всё 
сотворил. Не следует превозносить кого-то другого.

II
«Не делай себе кумира и никакого изображения того, что на небе вверху, и что на земле внизу… не 
поклоняйся им и не служи им». Человеческая грешная душа, по сути, язычница. К сожалению, ей «нужен»
идол, талисман, икона. Но Бог не таков. Мы не должны Великого Творца уподоблять зримым предметам 
для поклонения. Это унижает Его. Молитесь Небесному Отцу, глядя в небо, и не делайте кумиров на земле.



III
«Не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно, ибо Господь не оставит без наказания того, 
кто произносит имя Его напрасно». Не божитесь и не произносите Божье имя как поговорку. Увы, к 
своему начальнику люди порой проявляют больше почтения, чем к Богу.

IV
«Помни день субботний, чтобы святить его; шесть дней работай и делай всякие дела твои, а день 
седьмой — суббота Господу, Богу твоему: не делай в оный никакого дела… ибо в шесть дней 
создал Господь небо и землю, море и всё, что в них, а в день седьмой почил; посему благословил 
Господь день субботний и освятил его». Создатель призывает Своих детей каждую неделю делать 
остановку для отдыха. Согласно библейскому календарю седьмым днём покоя является суббота, а не 
воскресенье. Это святой Божий день, который Он особо благословил и освятил. Отложите в субботу 
деловые встречи, хозяйственные дела, огород, покупки и посвятите это время Богу в молитве и поклонении,
духовным размышлениям в общении с верующими. Это время с лихвой вернётся вам, потому что 
следующие дни будут отмечены особыми Божьими благословениями.

V
«Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на земле». Забота о родителях — 
важнейшая обязанность. Бог обещает насыщенную жизнь тем, кто с почтением относится к отцу и матери. 
Нарушение пятой заповеди оборачивается проблемами в собственной семье.

VI
«Не убивай». Мы не имеем права отнимать жизнь. Более того, нам нужно опасаться и того, чтобы «не 
убить» человека словом или равнодушием.

VII
«Не прелюбодействуй». Семейные узы святы, храните их. Не растрачивайте свои душевные и 
физические силы на безответственные отношения. Не изменяйте! Сексуальные отношения разрешены 
лишь в законном браке.

VIII
«Не кради». Нам необходимо проявлять кристальную честность во всех делах и не посягать на чужое 
имущество.

IX
«Не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего». Многие привыкли лгать и сплетничать о 
других. Однако репутация человека находится под такой же защитой Бога, как его жизнь и имущество. Не 
причиняйте вреда, не говорите неправды.

X
«Не желай… ничего, что у ближнего твоего». Не завидуйте. Будьте довольны тем, что вы имеете 
сегодня. Принимайте всё с благодарностью. Благодарность — естественный результат гармонии и мира в 
душе.

По словам Иисуса, следование десятисловному Закону является выражением подлинной любви к 
Богу: «Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди» (Евангелие от Иоанна 14:15).

Обратите внимание на четвёртую заповедь Закона Божьего. В ней говорится о святости 
еженедельной субботы. Почему христиане пренебрегают днём покоя и поклонения? Ведь за это Господь 
серьёзно укорял служителей: «Священники её нарушают закон Мой и оскверняют святыни Мои, не 
отделяют святого от несвятого… и от суббот Моих они закрыли глаза свои, и Я уничижен у них» 
(книга пророка Иезекииля 22:26). Эти обличения вполне можно отнести к современным церквям.

Суббота — это особый знак верности Творцу: «Святите субботы Мои, чтобы они были знамением
между Мною и вами, дабы вы знали, что Я — Господь Бог ваш» (книга пророка Иезекииля 20:20).  Бог
призывает  нас  каждую  субботу  обретать  покой  в  Его  любви  и  заботе.  Он  даёт  нам  ещё  одно
предостережение:  «Кто  соблюдает  весь  закон  и  согрешит  в  одном  чём-нибудь,  тот  становится
виновным  во  всём»  (Послание  Иакова  2:10). Если  человек  пренебрежительно  относится  к  любой
заповеди, он не сможет получить оправдание на Божьем суде.

ВЕСТЬ ВТОРОГО АНГЕЛА:
ПАДЕНИЕ ЛОЖНОЙ РЕЛИГИОЗНОЙ СИСТЕМЫ

«И другой Ангел следовал за ним, говоря: пал, пал Вавилон, город великий, потому что он 
яростным вином блуда своего напоил все народы» (Откровение 14:8).

Когда-то в древности Вавилон являлся главным противником Бога и Его народа на земле. Однако в 
книге Откровение сообщается о новом Вавилоне, который стремительно «возводит» современное 
общество. По сути, речь идёт о ярком символе последней супер-империи человечества.



Что же представляет собой современный Вавилон? Это глобальная религиозно-политическая 
система, которая ставит своей целью построение нового миропорядка на земле. Состоит она из 
политической элиты, стремящейся к неограниченной власти, и падших церквей, предающих библейские 
принципы. Эта система скоро заявит о себе. Как это произойдёт?

В наше неспокойное время мы наблюдаем разрушение мировой системы управления: 
демократические институты переживают серьёзный кризис, а злоупотребление правом становится 
повсеместной нормой. Церкви неспособны сдержать распад современной морали, власти также  
беспомощно опускают руки. Кажется, что уже никому в одиночку не под силу справиться с 
распространяющимся злом.

На этом мрачном фоне проблеском надежды становится идея союза религиозных и политических 
сил мира ради безопасности на планете. И это заманчиво: церкви не хватает власти, чтобы силой закона 
упрочить свой авторитет, в то время как государственной власти нужна идеология, способная объединить 
народы в условиях кризиса. Взаимовыгода очевидна!

Однако Слово Божье предупреждает об ошибочности такого пути: новая система отвергнет принцип
свободы совести, возбудит религиозную нетерпимость, посеет ненависть и вражду. Последствия будут 
катастрофичными.

Так уже было в истории. Примером может служить средневековая Европа под властью римской 
церкви. Апостолу Иоанну открылось пророческое видение, в котором эта церковь предстала пред ним в 
образе жены-блудницы, носящей имя Вавилон: «И я увидел жену, сидящую на звере багряном, 
преисполненном именами богохульными, с семью головами и десятью рогами. И жена облечена 
была в порфиру и багряницу, украшена золотом, драгоценными камнями и жемчугом, и держала 
золотую чашу в руке своей, наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства её; и на челе её 
написано имя, тайна: Вавилон великий, мать блудницам и мерзостям земным» (Откровение 17:3–5).

Почему церковь превратилась в блудницу? Потому что она изменила Божьим заветам. Это случилось
далеко не сразу. Пока церковь была гонимой, она сохраняла свою чистоту. Но когда преследования 
прекратились, и христианство вошло в царские дворы, тогда простоту и кротость Христа сменили величие и
гордость прелатов. Священники, не стесняясь, стали облачаться в роскошные наряды, украшать свои 
одежды драгоценностями.

Из-за политических соображений им пришлось пойти на значительные уступки, и в христианскую 
среду проникли люди, которые принесли с собой языческие заблуждения. В результате простые 
библейские учения были оставлены, их место заняли вымышленные предания и популярные человеческие 
традиции. Недостаток духовности постарались скрыть внешним великолепием и пышностью церемоний.

Вскоре, почувствовав в себе силы править миром, церковь заявила, что её предназначение на 
земле — занимать место Всемогущего Бога и, следовательно, ей должны быть оказаны царские почести. 
Её служители отважились учить людей, что обращаться к ним ради прощения грехов так же естественно и 
правильно, как к Самому Богу. Титулы «Святой отец», «Наместник Сына Божьего» стали обычным 
явлением, но абсолютно не соответствовали учению Христа. Вот так церковь-блудница опьянила всех 
жителей земли «вином её блудодеяния», то есть ошибочными доктринами и ложью. А чтобы простой народ
не распознал обмана, Библию стали всячески скрывать от людей. Тех же, кто осмеливался обличать пороки
духовенства, обвиняли в ереси и сектантстве, их отлучали от церкви, а многих казнили.

Мрак, невежество, пытки инквизиции — вот горькие плоды церкви средневековья. Апостол пишет: «Я 
видел, что жена упоена была кровью святых и кровью свидетелей Иисусовых, и, видя её, дивился 
удивлением великим» (Откровение 17:6.) Удивление Иоанна вполне объяснимо. Апостолы часто 
сравнивали церковь с невестой: «Я обручил вас единому мужу, чтобы представить Христу чистою 
девою» (2 послание коринфянам 11:2). Но в видении перед Иоанном стояла не целомудренная дева, а 
кровожадная блудница.

Откуда же у этой церкви была власть поступать так безбожно? Апостолу даётся такой ответ: с этой 
женщиной «блудодействовали цари земные» (Откровение 17:2). Другими словами, средневековая 
церковь пользовалась безоговорочной поддержкой правительств и монархов всего мира.

Впрочем, в Священном Писании неоднократно предсказывалось, что церковь отступит от истины:
 «Ибо будет время, когда здравого учения принимать не будут, но по своим прихотям будут 

избирать себе учителей, которые льстили бы слуху; и от истины отвратят слух и обратятся к 
басням» (2 послание Тимофею 4:3, 4).

«Войдут к вам лютые волки, не щадящие стада; и из вас самих восстанут люди, которые будут
говорить превратно, дабы увлечь учеников за собою» (Деяния апостолов 20:29, 30).

«Священники учат за плату, и пророки его предвещают за деньги, а между тем опираются на 
Господа, говоря: "не среди ли нас Господь?"» (книга пророка Михея 3:11).

«Но тщетно чтут Меня, уча учениям, заповедям человеческим» (Евангелие от Марка 7:7). 
«И сказал им: хорошо ли, что вы отменяете заповедь Божию, чтобы соблюсти своё 

предание?» (Евангелие от Марка 7:9).
Таким образом, вторая ангельская весть о «падении Вавилона» предупреждает нас, что мрачные 

страницы истории повторятся и в наше время. Новый религиозно-политический союз принесёт те же боль и 
страдания. А тем церквям, что нарушают заповеди Божьи, уже вынесен приговор. В глазах Бога они пали. 



Единственный разумный выход — покинуть их. Это может быть болезненно, но лучше принять горькую 
правду. Тем более что Божественный призыв категоричен и повторяется снова: «Пал, пал Вавилон, 
великая [блудница], сделался жилищем бесов… Выйди от неё, народ Мой, чтобы не участвовать 
вам в грехах её и не подвергнуться язвам её; ибо грехи её дошли до неба, и Бог воспомянул 
неправды её» (Откровение, 18:2–5).

ВЕСТЬ ТРЕТЬЕГО АНГЕЛА:
СМЕРТЬ ИЛИ ЖИЗНЬ — ЧТО ВЫБЕРЕШЬ ТЫ?

«И третий Ангел последовал за ними, говоря громким голосом: кто поклоняется зверю и 
образу его и принимает начертание на чело своё или на руку свою, тот будет пить вино ярости 
Божией, вино цельное, приготовленное в чаше гнева Его, и будет мучим в огне и сере пред святыми 
Ангелами и пред Агнцем; и дым мучения их будет восходить во веки веков, и не будут иметь покоя 
ни днём, ни ночью поклоняющиеся зверю и образу его и принимающие начертание имени его. Здесь
терпение святых, соблюдающих заповеди Божии и веру в Иисуса» (Откровение 14:9–12).

Что скрыто за символами зверя, его образа и начертания?
Зверь — это ложная религиозная система, именуемая папством. В 13 главе Откровения подробно 

описывается характер и деятельность этой власти: она нетерпима, богохульна, имеет огромное 
политическое влияние и власть. Что такое богохульство с библейской точки зрения? Это когда кто-либо 
присваивает себе Божьи авторитет, власть и право прощать грехи. Именно так в средние века действовал 
папский Рим. Период его господства, согласно Библии, охватывает значительный отрезок времени в 1260 
лет и начинается с 538 года, когда вступил в силу эдикт императора Юстиниана о главенстве папы над 
всем христианским миром.

Далее в 13 главе Откровения упоминается о «смертельной ране», которую получает зверь-папство. 
Это указание на серьёзный урон влиянию римской церкви в результате Великой французской революции, 
приведшей к уничтожению старого порядка в католической Европе. В 1798 году французский генерал 
Бертье арестовал Папу Пия VI, исполнив тем самым Божье пророчество: «Кто ведёт в плен, тот сам 
пойдёт в плен» (Откровение 13:10). В результате многовековой «союз трона и алтаря» распался. 
Подобное однажды произошло и в России. Здесь духовенство также было привилегированным сословием 
власти, против которой обрушила свой гнев революция 1917 года. Когда была свергнута власть, вместе с 
ней была повержена и церковь.

Однако пророчество о звере не оканчивается его гибелью. Оно предсказывает его исцеление и 
возвращение во власть: «Эта смертельная рана исцелела. И дивилась вся земля, следя за зверем, и 
поклонились дракону, который дал власть зверю» (Откровение 13:3). Обратите внимание, кто 
помогает ему вновь обрести утраченную силу? Написано: дракон. Библия даёт определение и этой фигуре: 
«Дракон, древний змий, называемый диаволом и сатаною» (Откровение 12:9) — вот кто стоит за 
нынешним процессом возрождения былого величия алтарей. Ему в итоге и поклоняются все люди.

Но это ещё не всё. Внезапно пророк получает новое видение, в котором появляется второй зверь: «И 
увидел я другого зверя, выходящего из земли; он имел два рога, подобные агнчим, и говорил как 
дракон. Он действует перед ним со всею властью первого зверя и заставляет всю землю и живущих
на ней поклоняться первому зверю, у которого смертельная рана исцелела» (Откровение 13:11, 12).

По виду второй зверь кажется совершенно безобидным. Он подобен ягнёнку — вполне 
миролюбивому и кроткому существу. Но этот ягнёнок неожиданно говорит «как дракон» и обнаруживает 
нрав диктатора. Такие несовместимые качества ставят нас в тупик. Однако, пророчества просты и 
красноречивы. Двуличная природа нового зверя — характерный признак влиятельного, но лицемерного 
государства, которым являются Соединённые Штаты Америки.

Действительно, во всех международных отношениях Америка выставляет себя спасителем мира, 
подобным Агнцу. Она внушает всем, что несёт свободу и демократию. На деле же за ширмой отстаивания 
демократических ценностей скрываются далеко не самые безобидные идеи. Пророчества предсказывают, 
что именно в США сформируется «образа зверя», который приведёт весь мир к окончательной гибели.

Что такое образ зверя? Это вовлечение ведущих стран мира в однополярную систему «нового 
папства» во главе с США в роли «мирового» жандарма.

Чтобы сформировался «образ зверя», церковная иерархия в Америке должна до такой степени 
контролировать федеральное правительство, чтобы оно на законодательном уровне отказалось от 
принципа разделения церкви и государства и передало церковным структурам ряд общественных и 
государственных функций. Может ли такое произойти в Соединённых Штатах, стране свободы? В условиях 
кризиса многие христианские организации уже сейчас оказывают сильнейшее влияние на гражданскую 
власть в этой стране. Но что будет дальше, когда кризис усилится?

Когда церковные учреждения в Америке начнут через правительство продвигать идеи, ущемляющие 
права человека, тогда появится и образ зверя, который, как во времена средневековья, подвергнет 
нападкам и гонениям тех, кто не пожелает повиноваться новым правилам. Остальные страны, кто 
добровольно, а кто под угрозой экономических санкций будут вынуждены последовать примеру 
Соединённых Штатов. Всё это случится в условиях жесточайшего мирового кризиса, который накроет всю 
планету. 



В итоге сформируется мировой тоталитарный режим с устрашающей клерикальной агрессией: «И 
дано ему было вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и говорил и действовал так, чтобы 
убиваем был всякий, кто не будет поклоняться образу зверя. И он сделает то, что всем, малым и 
великим, богатым и нищим, свободным и рабам, положено будет начертание на правую руку их или 
на чело их, и что никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто имеет это 
начертание, или имя зверя, или число имени его» (Откровение 13:15–17).

Не стоит недооценивать эти пророчества. Первый зверь (папство) и второй зверь (США) давно 
поддерживают теснейшие отношения. Именно Ватикан и Америка в своё время сыграли ключевую роль в 
падении коммунизма в восточной Европе. Будьте уверены, религиозная и политическая элиты нового 
времени, объединившись вместе, способны будут задушить всякую свободу.

Что такое «начертание зверя»? Это не печать и не знак, который можно увидеть. Его расположение 
на правой руке или челе напоминает данное Богом повеление израильскому народу — навязать Божий 
закон как памятный знак на руку или чело (см. Второзаконие 6:8). Следовательно, начертание зверя — это 
подражающий заповедям указ, который будет принят новым религиозно-политическим режимом. Знак на 
правой руке символизирует вынужденное подчинение, а знак на челе указывает на разум и умственное 
согласие. Это значит, некоторые примут начертание зверя, чтобы избежать угрозы смерти, тогда как другие
будут полностью — душой и разумом — привержены вероотступнической системе.

Спасительным решением в это время окажется проявление подлинной верности Богу в соблюдении 
Его заповедей: «Здесь терпение святых, соблюдающих заповеди Божии и веру в Иисуса» 
(Откровение 14:12) — именно так оканчивается Трёхангельская весть. И поскольку заповедь о субботе 
является отличительным знаком верности Богу (см. Иезекииль 20:20), значит, начертание зверя заменит 
Божью субботу другим днём. Выступая антитезой Божьему дню покоя и поклонения, «начертание» обманом
ввергнет христианский мир в покорное отступление. Находим ли мы исторические параллели этому 
пророчеству? Безусловно!

В IV веке именно иерархи католической церкви посягнули на Закон Божий — Десять Заповедей и 
вместо библейской субботы был узаконен «достопочтимый день солнца», выпадающий на воскресенье. 
Они сами признаются в этой подмене: «Воскресенье — это знак нашей власти» (Catholic Record, 
1 сентября 1923 г.). «Римско-католическая церковь перенесла соблюдение Субботы на день солнца… 
Заявляющие, что Библия является их единственным правилом веры, не имеют оправдания, соблюдая 
воскресенье» (The Catholic Universe Bulletin, 14 августа 1942 г., стр. 4). 

Один из видных историков подтверждает этот печальный факт: «Церковь сделала воскресенье 
священным днём… потому что это была определённая христианская политика — перенять языческие 
праздники и любимые народные традиции и придать им христианское значение» (Артур Уэйгалл, 
Язычество в христианстве, стр. 145.).

Таким образом, пророчества заявляют, что соблюдение воскресенья однажды станет «начертанием 
зверя». Это произойдёт лишь тогда, когда следуя директивам США, мировые власти издадут указы, 
предписывающие обязательное соблюдение воскресного дня, а люди сделают осмысленный выбор 
вопреки Божьим предостережениям. Сегодня это кажется невероятным, но имеющиеся подвижки — 
особенно борьба христианских движений против принципа отделения церкви от государства — указывают 
на близкое исполнение этого пророчества.

В конечном итоге указ о воскресном дне послужит идеологической основой для прихода в мир 
антихриста (сатаны в образе Христа), который попытается обольстить весь мир, представив «день 
Господень» днём единства, надежды и мира для всего человечества. Случится это незадолго перед 
Вторым пришествием Христа, Который и положит конец этому страшному режиму. Библия так описывает 
эти события: «Ибо тайна беззакония уже в действии… И тогда откроется беззаконник, которого 
Господь Иисус… истребит явлением пришествия Своего» (2 послание фессалоникийцам, 2:7, 8).

Каким будет Второе пришествие Иисуса Христа? Чтобы не оставить никаких сомнений относительно 
видимости Его возвращения, Иисус предостерегает нас не поддаваться обману, будто Его пришествие 
будет тайным или региональным: «Ибо, как молния исходит от востока и видна бывает даже до 
запада, так будет пришествие Сына Человеческого… Тогда восплачутся все племена земные и 
увидят Сына Человеческого, грядущего на облаках небесных с силою и славою великою» 
(Евангелие от Матфея 24:27, 30).

Апостол Пётр пишет, что Второе пришествие Христа окажет разрушительное воздействие на планету
и навсегда определит участь тех, кто отвернулся от Бога: «Придёт же день Господень, как тать ночью, и 
тогда небеса с шумом прейдут, стихии же, разгоревшись, разрушатся, земля и все дела на ней 
сгорят» (2 послание Петра 3:10).

Но мы не оставлены без надежды! Всем любящим Господа обещана безгрешная обновлённая земля 
в качестве вечной обители: «Впрочем мы, по обетованию Его, ожидаем нового неба и новой земли, на 
которых обитает правда» (2 послание Петра 3:13). «И отрёт Бог всякую слезу с очей их, и смерти не 
будет уже; ни плача, ни вопля, ни болезни уже не будет, ибо прежнее прошло. И сказал Сидящий на 
престоле: се, творю всё новое. И говорит мне: напиши; ибо слова сии истинны и верны» 
(Откровение 21:4, 5).



Итак, Божьи пророчества верны! Наш мир стремительно идёт к своему финалу. Уже скоро «наступит
время тяжкое, какого не бывало с тех пор, как существуют люди» (книга пророка Даниила 12:1). В эти
дни, перед Вторым пришествием Христа, на земле останутся лишь две группы людей. Для первой 
авторитетом будет Господь и Его Святое Слово. Для второй авторитетом окажутся люди, облечённые 
религиозной властью. Первая выстроит спасительные отношения с Иисусом Христом через веру в Его 
благодать и искупительную жертву. Вторая заменит зависимость от Христа церковной традицией и ложной 
надеждой на новый мировой порядок. Каким будет ваш выбор?

На страницах Библии записан вдохновенный призыв: «Сблизься же с Ним — и будешь спокоен; 
чрез это придёт к тебе добро. Прими из уст Его закон и положи слова Его в сердце твоё» (книга Иова 
22:21, 22).

Друзья, сблизьтесь с Богом! Сегодня Он Сам обращается к каждому человеку с такими словами: «Не 
бойся, ибо Я искупил тебя, назвал тебя по имени твоему; ты Мой. Будешь ли переходить через 
воды, Я с тобою, через реки ли, они не потопят тебя; пойдешь ли через огонь, не обожжёшься, и 
пламя не опалит тебя. Ибо Я Господь, Бог твой, Спаситель твой… ты дорог в очах Моих, 
многоценен, и Я возлюбил тебя» (книга пророка Исаии 43:1–4). Откройте Ему свои сердца, исповедав 
перед Ним все свои грехи. Примите Иисуса Христа как своего единственного Спасителя и веруйте в Него! 
Найдите Церковь, соблюдающую все Десять заповедей, и присоединитесь к этим людям. Продолжайте 
изучать пророчества, читать Библию, молиться. И Бог мира будет с вами!

Памятка для молитвы
1. Что такое молитва? Молитва — это доверительная беседа с Богом, как с любящим Отцом. Это 

открытие Ему своего сердца в простых искренних словах, словно перед тобой близкий друг. Иисус Христос 
заверяет нас: «Я назвал вас друзьями, потому что сказал вам всё, что слышал от Отца Моего» 
(Евангелие от Иоанна 15:15).

2. Не относитесь к молитве как к магическому заклинанию или ритуалу. В молитве не повторяйте по 
многу раз одни и те же слова и фразы. Богу важно, чтобы молитва была личной, а не заученной. Он 
предостерегает: «А молясь, не говорите лишнего, как язычники, ибо они думают, что в многословии 
своём будут услышаны. Не уподобляйтесь им» (Евангелие от Матфея 6:7, 8).

3. Не смущайтесь, если вам кажется, что ваша личная молитва звучит нескладно. Бог оценивает 
состояние сердца, а не набор слов. Кроме того, Дух Святой возносит ваши молитвы к Богу в наилучшем 
виде. В Библии говорится: «Мы не знаем, о чём молиться, как должно, но Сам Дух ходатайствует за 
нас воздыханиями неизречёнными» (Послание римлянам 8:26).

4. Молитесь одному лишь Богу! Обращайтесь к Нему во имя Иисуса Христа. Практика обращения в 
молитве к святым угодникам имеет языческие корни и не соответствует учению Библии. Иисус сказал: «Я 
есмь путь, истина и жизнь. Никто не приходит к Отцу, как только через Меня. И если чего попросите 
у Отца во имя Моё, то сделаю, да прославится Отец в Сыне» (Евангелие от Иоанна 14:6, 13).

5. Каким должно быть содержание молитвы? Это каждый определяет самостоятельно. Однако Иисус
Христос дал нам прекрасный образец молитвы, которая известна многим как молитва «Отче наш». Берите с
неё пример! В ней есть просьбы об удовлетворении наших физических и духовных нужд. Есть моление о 
прощении грехов и о готовности прощать других. В ней есть место благодарности Богу и обещание принять 
Его волю. Завершайте молитву словами: «Во имя Иисуса Христа, аминь!» Господь заверяет нас: «И 
воззовёте ко Мне, и пойдёте, и помолитесь Мне, и Я услышу вас» (книга пророка Иеремии 29:12).

Молитва Господня «Отче наш»
Отче наш, сущий на небесах! Да святится имя Твоё;
да приидет Царствие Твоё; да будет воля Твоя и на земле, как на небе;
хлеб наш насущный дай нам на сей день;
и прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим;
и не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого.
Ибо Твоё есть Царство и сила и слава во веки. Аминь.

БОГ ГОВОРИТ ТЕБЕ
«Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит 
нас от всякой неправды» (Библия, 1 послание Иоанна 1:9). Любящий Господь может простить любой 
грех человека при условии покаяния. Покаяние — это изменение мышления, которое ведёт к изменению 
поступков. Оно включает в себя признание вины и исповедание греха пред Богом в молитве.

«Исследуйте Писания, ибо вы думаете чрез них иметь жизнь вечную» (Евангелие от Иоанна 5:39). 
Библия — это Слово Божье, которое Создатель с любовью и заботой адресовал человеку. Библия 



обладает наивысшим авторитетом христианского вероучения. Она священна и непреложна. Существуют 
неоспоримые свидетельства, что содержание Библии дошло до наших дней без изменений. Если мы хотим 
знать ответы на волнующие нас вопросы, её обязательно стоит исследовать. Библия открывает нам путь к 
Богу — нашему Небесному Отцу!

Если вы хотите ближе познакомиться с Библией, это можно сделать с помощью онлайн-уроков на сайте 
kniga-knig.info
Если у вас нет возможности изучать Библию в интернете, звоните по телефону 89632392777, и мы вышлем 
вам библейские уроки по вашему выбору.
Читайте статьи о Боге и Библии на сайте sokrsokr.net


